



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación a los hechos denunciados el pasado 05 de julio por el mal estado de las raciones que se enviaron desde la Cocina Centralizada a dos escuelas de la Región II en la ciudad de Reconquista, Departamento General Obligado, lo siguiente:

- a) Si existieron personas afectadas por la ingesta de la comida en mal estado recibida;
- b) Quién es la empresa responsable de la elaboración de las raciones;
- c) Para cuando entraría en funcionamiento el nuevo edificio donde funcionaría la cocina centralizada, y;
- d) Qué medidas se han tomado frente al hecho denunciado.

**DIPUTADA PROVINCIAL**

**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado jueves 05 de julio fue pública una denuncia que se efectuó en base a testimonios de directores, docentes y alumnos de las escuelas afectadas por recibir en mal estado las raciones alimentarias enviadas por la Cocina Centralizada de la ciudad de Reconquista.

En el mismo escrito sumaron la invitación a toda la comunidad, padres, estudiantes, directivos, sindicatos, a una concentración frente a la sede de educación a nivel local para solicitar una inmediata inauguración de la cocina centralizada o una pronta solución a la problemática que están viviendo con las raciones de mala calidad que reciben.

La cocina centralizada tiene como fin proveer las raciones alimenticias a 33 instituciones escolares de la ciudad de Reconquista, lo que comprende la elaboración de 5500 raciones diarias; contando con una planta de 20 personas.

En los últimos meses se han presentado varios problemas con la calidad, la cantidad y la distribución de las comidas. Estos problemas afectan negativamente a la salud y el bienestar de las personas que dependen de este servicio, especialmente a los niños.

En este contexto, el responsable de la Región II de Educación, Roberto Lorenzini explicó que tuvieron problemas con las empresas contratadas para proveer la comida y que los alimentos no estaban en mal estado, pero sí reconoció que no tenían el punto de cocción adecuado. Ante esto, aclaró que la empresa proveedora envió por escrito disculpas.

Recordemos que no hace mucho tiempo el techo de la instalación se desplomó por causas que aún se desconocen, provocando daños materiales y poniendo en riesgo la seguridad de los trabajadores. Afortunadamente, no se registraron heridos ni víctimas fatales, pero el servicio quedó suspendido. Se inició una investigación para determinar las responsabilidades y las medidas a tomar para reparar el desperfecto y garantizar el normal funcionamiento de la cocina, pero al día de hoy nada se conoce al respecto.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

A su vez, Lorenzini contextualizo que, con el problema inicial de infraestructura de la cocina centralizada, tuvieron que salir a buscar proveedores, empresas locales que se encarguen de realizar las 5 mil raciones para poder seguir asistiendo con alimentos a las escuelas.

Primeramente, lo habían solucionado con una dieta fría que comprendía sándwiches, ensaladas, empanadas, tartas, pero con la llegada del invierno vieron como mejor opción realizar alimentos más calóricos. De ahí que recurrieron a la opción de contratar el servicio de viandas con los que ahora tienen grandes inconvenientes.

Hemos presentado varios proyectos sobre los distintos problemas que se han presentado con el servicio que debe brindar la cocina centralizada, como así también con los problemas de infraestructura y la demora y paralización en la ejecución de la nueva obra donde ya debería estar funcionando el servicio de la cocina.

Es por esto que es necesario que de manera urgente que se tomen medidas que fueren menester para solucionarlos y garantizar el derecho a una alimentación adecuada para todos los habitantes que dependen de este servicio en Reconquista.

Es por lo expuesto solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto.

**DIPUTADA PROVINCIAL**  
**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**